



ATON

Boric abordó esfuerzos para ayudar a la Región del Biobío tras cierre de Huachipato

Durante la versión 2024 del Encuentro Regional de Empresas (Erede), el Presidente Gabriel Boric detalló los esfuerzos del gobierno tras el cierre de Huachipato. "He encargado al Ministro de Economía concordar un plan con empresarios y sindicatos para mitigar los impactos laborales y fomentar el desarrollo regional", señaló. El mandatario, que participó de manera virtual, reafirmó su compromiso con la Región del Biobío, destacando su rol histórico y económico. "Es en la Universidad de Concepción donde se inauguró el primer doctorado en inteligencia artificial de América Latina", subrayó. Boric anunció un Plan de Fortalecimiento Industrial para reactivar la economía del Biobío y recuperar la industria chilena. A pesar del apagado del alto horno de Huachipato, afirmó que la fuerza emprendedora de la región sigue viva, y que el gobierno trabaja para "retomar la senda del crecimiento". Finalmente, el Presidente se comprometió a visitar la región antes de fin de año.